

Darf ich Bitten?zur Ballnacht der Friseure

Am 20. Jänner 2018 lädt die Ballorganisation, Landesinnung Wien der Friseure und die Akademie der Friseurkunst Wien zum glanzvollen

„Darf ich bitten? ... zur Ballnacht der Friseure“ in den VIP-Bereich des modernsten Stadion in Hütteldorf.

Eine Promi Moden Show mit Frisuren der verschiedenen Epochen in Kostüme von Lambert Hofer zeigt den Ball Gästen wie sich die Mode in Laufe der Jahre verändert hat.

Höhepunkt ist die Wahl der schönsten Designmuse

Hairstylisten aus ganz Österreich haben die Möglichkeit eine Designmuse zu präsentieren.

Diese sollte ein Gesamtkunstwerk sein – die Siegerin oder Sieger bekommt den Award - Die Goldene Locke

Info: www.dieballnacht.at

Am 20. Jänner 2018 werden auf dem Ball der Friseure im Stadion Hütteldorf (Gerhard-Hanappi-Platz 1, 1140 Wien) das ausgefallenste Gesamtkunstwerk von Haar bis Fuß – Designmuse

Von einer Fachjury und Ballgästen bewertet.

Um Mitternacht wird die oder der Hairstylist mit der schönsten Muse den Award vom Wiener Innungsmeister überreicht bekommen.

Kreiert und erstellt wurde die Goldene Locke vom Bildhauer Herrn Wolfgang Karnutsch.

Dieser Ball soll den Friseur in den Vordergrund stellen und Werbung für das ganze schöne Gewerbe machen.

Hairstylisten sind Künstler und leisten tolle Arbeit das ganze Jahr, dieser Ball soll das unterstreichen.

Programmhilights:

- Balleröffnung der Tanzschule Dobner
- Verschiedenste Unterhaltungsmöglichkeiten auf 3 Ebenen (Standard & Latein, Schlager, Boogie und Disco
- Prämierung Designmuse
- Tombola

Tickethilights:

Ballnacht Ticket € 69,00 ab 18:30

Eintritt, Ball-Buffer, Sitzplatz, Tiefgaragen-Parkplatz solange der Vorrat reicht.

Late-Night Ticket € 29,00 ab 22:30

Eintritt und Tiefgaragen-Parkplatz solange der Vorrat reicht

Was: Darf ich bitten? ... zur Ballnacht ser Friseur

Wann: 20. Jänner 2018, Einlass 18:30 Uhr

Wo: Stadion Hütteldorf, Gerhard-Hanappi-Platz 1, 1140 Wien